

Grève générale illimitée

Après les nombreuses manifestations qui se sont déroulées devant toutes les préfectures de la métropole et qui ont regroupé près de 500.000 manifestants selon les chiffres du ministère, après avoir débouté les médiateurs gouvernementaux et dans l'attente de recevoir toutes les personnes qu'elle juge responsable de leur situation, la coordination nationale des personnes âgées dépendantes a lancé un ordre de grève générale illimitée.

L'ensemble des usagers bénéficiant de prestations de soins ou d'aide dans les gestes de la vie quotidienne des professionnels ou des aidants familiaux ont décidé de refuser désormais tous les soins qui leur étaient jusqu'à présent prodigués et qu'ils jugent indignes.

L'équilibre économique du secteur médico-social épargné jusqu'à présent par le chômage se retrouve ainsi pour la première fois dans une situation critique et les plans sociaux, faute d'usagers, risquent de se développer dans les hôpitaux, cliniques, EHPAD et les services d'aide à domicile.

... "Notre dignité aujourd'hui pour celle de nos enfants, demain". Freins bloqués, cale-pieds baissés, pieds à perfusion dressés, cannes de bois et d'aluminium menaçantes, cette foule de crânes chauves et de cheveux blancs épars serrés les uns contre les autres a opposé un front menaçant aux forces de l'ordre. Antoinette, une vieille caco-chyme, assise dans son fauteuil



roulant, criait vengeance. Penché gentiment sur elle, son garde du corps, un jeune et solide gaillard aux muscles saillants, lui demandait si elle reconnaissait celle qui l'avait giflée. "Histoire d'aller la chercher par une oreille pour qu'elle vienne vous demander pardon" lui dit-il en riant. Un hémiplegique aphasique brandissait un poing levé en cherchant sans succès l'auteur des humiliations verbales dont il avait été victime...*

* Ces grèves et manifestations sont, bien sûr, tout à fait virtuelles et restent, bien improbables, du moins pour quelques décennies encore.

Mais ne mériteraient-elles pas d'exister un jour?

Car on peut se demander parfois si, aux yeux des non dépendants, le droit des personnes dépendantes signifie toujours quelque chose.

Et le droit sans le pouvoir est malgré tout bien peu de chose, n'est-ce pas?.

Rémy CALLENS

DUPLIQUER ET DIFFUSER CE NUMERO D'APPEL, C'EST AIDER LES PROFESSIONNELS À UNE PRISE EN CHARGE BIEN TRAITANTE

**ALLO SOIGNANT
A BOUT DE TOLERANCE**

05 63 47 16 72

" JE VOUS ÉCOUTE ... "

